

Clubausfahrt des MC Weilheim e. V. im ADAC

Bei goldenem Oktoberwetter, obwohl es eigentlich noch September war, brachen 33 Mitglieder und Freunde des Motorsportclub Weilheim zum traditionellen Herbstausflug mit dem Bus auf. Die Reise führte zuerst nach Kufstein zur Besichtigung der Festung und einem Stadtrundgang. Trotz vieler Straßensperren aufgrund eines Radrennens in der Stadt verlief alles reibungslos und das Programm konnte wie geplant durchgeführt werden. Die sehr kurzweilige Führung durch eine junge Tirolerin auf der Festung hat allen Teilnehmern sehr gut gefallen. Die Vorführung der Heldenorgel musste allerdings abgesagt werden, da der Organist im Radl-Stau festsaß. Am zweiten Tag stand sodann die Besichtigung der ältesten Latschenölbrennerei Österreichs in St. Ulrich am Pillersee auf dem Programm. Auch diese Führung war sehr informativ und interessant. Nicht wenige Teilnehmer deckten sich anschließend mit den gesunden Produkten aus Latschenöl ein, bevor wieder die Heimreise nach Weilheim angetreten wurde.

